

Musik für Schüler

Projekt(kurz)beschreibung

Dieses visionäre Projekt wurde im Jahr 1998 von Erich Fischer in's Leben gerufen und unter seiner Regie jahrzehntelang weiterentwickelt, um Schüler nachhaltig zum **Musizieren statt Konsumieren** anzuregen.

Im Unterschied zu anderen Initiativen dieser Art basiert „Musik für Schüler“ auf der Prämisse, dass musizieren gelernt sein will – und kann.

Eine besondere Schwierigkeit bei der Verwirklichung dieses Vorhabens besteht darin, den Klavier- und Chorunterricht in den alltäglichen Schulbetrieb einzubeziehen. Dies macht ein hohes Maß an „esprit de corps“ zwischen Schule und Stiftung erforderlich.

Musik Für Schüler Zwei – ein neues, deutschlandweites Projekt, das zum Ziel hat, möglichst viele Schüler mit klassischer Musik bekannt zu machen. In 2023 rund 200 Konzerte.

Seit die positiven Auswirkungen des **Musizierens** auf die allgemeinen schulischen Leistungen wissenschaftlich erwiesen sind, werden unsere Bemühungen von staatlichen und privaten Institutionen (Stiftungen) gefördert.

Infos: www.internationalestiftung.de

Konzerte vor Ort

- ◆ Seit 1998 fast 3.000 schülergerechte Einführungskonzerte für rund 185.000 Schüler live an Schulen
- ◆ Sonderkonzerte unter Mitwirkung der Schüler

Unterricht

- ◆ Wöchentlicher Klavier- und Chorunterricht für z. Zt. 200 Klavier- und 400 Chorschüler an 15 bayerischen Mittelschulen
- ◆ Zahlreiche Klavier- und Chorworkshops durch Fachreferenten der Stiftung
- ◆ u.v.a.m.

Ein Projekt der



INTERNATIONALE STIFTUNG ZUR FÖRDERUNG VON KULTUR UND ZIVILISATION
Gegründet 1995 von Erich Fischer

81479 München, Dr.-Carl-von-Linde-Str. 9, Tel. 089 54041180
musikfuerschueler@kulturstiftungmuenchen.de